

## 歴史博物館 ☎(77)6655

● 開館時間 ●  
午前9時～午後5時  
(入館は午後4時30分まで)

● 休館日 ●  
毎週月曜日・9月18日(火)  
(9月24日(月)は開館)

ホームページもご覧ください  
<http://www.katch.ne.jp/~anjomuse/>

### ◆ 9月の催しもの ◆

#### 文山苑写真展

9月8日(土)～24日(月)  
第2展示室 ※観覧無料

#### 土曜講座『名古屋大都市圏と安城』

9月8日(土)午後2時  
講座室  
講師：阿部和俊氏(愛知教育大学教授)

#### 体験講座『一目学芸員』

9月15日(土)午前10時  
(詳細は本紙16ページ)

#### 映画会 時代劇片岡千恵蔵特集⑤

「忠臣蔵(菊花の巻)」(1959年作品)  
9月23日(日)午前10時・午後2時  
視聴覚室

企画展

## 駄菓子屋さんで あそんだころ

—昭和30年代のぼく・わたしたち—

9月24日(月)まで好評開催中

観覧料 大人300円 小人150円  
(20人以上の団体は2割引き)



上の写真は、昭和30年代の旧今村町の子どもたちです。元気いっぱいに走っていますね。表情から楽しさが伝わってきます。

昭和30年代の子どもたちは、外で遊ぶことが大好きでした。また、木や竹を削って遊び道具を手作りしたり、カッチン玉(ビー玉)・けんぱん(めんこ)・おはじきなどシンプルなものを工夫して遊んだり、新しい遊びを見つけたりするのも得意でした。

きれいな川や雑木林などの自然もまだまだたくさん残っており、その自然のなかで、年齢の区別なく、近所の子どもたち同士で遊ぶことがごく当たり前のことでした。

今回の企画展では、当時の子どもたちの遊びの場面など、貴重な写真も展示しています。ぜひご覧ください。



つかの間の  
タイムトリップを  
楽しみませんか?